
Mit dem Thema Corona sei man seit Monaten täglich beschäftigt und die Fallzahlen des 
Oberbergischen Kreises fallen nicht besonders günstig aus. Aus diesem Grund bittet Stv. Hoene 
die Verwaltung um Auskunft, wie sich die Lage aktuell in Bergneustadt darstelle. 
 
BM Thul erklärt, dass der Oberbergische Kreis in einer heutigen TelKo zugesichert habe, die 
kommunalen Fallzahlen zwei Mal wöchentlich bekanntzugeben. Eine andere Lösung von Seiten 
des Gesundheitsamtes sei zur Zeit nicht möglich. 


